

Siendo las 12:13 (doce horas con trece minutos) del día 25 (veinticinco) de julio de 2023 (dos mil veintitrés), nos constituimos legalmente en la sala Fray Antonio Alcalde del Palacio Municipal del Ayuntamiento de Guadalajara, a fin de celebrar la Décima Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana.

#### I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Muy buenas tardes, agradezco la asistencia de las y los integrantes de esta Comisión, así como todos los presentes a esta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana. A continuación le pido al Secretario Técnico verificar la asistencia de las y los integrantes de esta Comisión, para conocer el quórum requerido, adelante Secretario.

#### C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: Claro que sí Presidente.

Nombre:	Presente	Ausente	Justif.
Regidora Kehila Abigail Kú Escalante	X		
Regidora Mariana Fernández Ramírez	X		
Regidora Sofía Berenice García Mosqueda	X		
Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido	X		
Presidente Jesús Pablo Lemus Navarro	X		

C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA: Le informo Presidente que se encuentran presentes los 5 integrantes de esta Comisión.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Se declara que existe quórum legal para sesionar y serán válidos los acuerdos que aquí se tomen.

### II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: A continuación le solicito al Secretario dar lectura a la propuesta de Orden del Día.

#### C. KEVIN ALBERTO MARTÍNEZ GARCÍA:

#### Orden del Día:

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del Orden del Día.



- III. Lectura y aprobación del Acta de la Décima Séptima Sesión Ordinaria.
- IV. Asuntos Varios.
- V. Clausura.

Es cuanto Presidente.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pregunto a las y los integrantes de esta Comisión si están de acuerdo con el Orden del Día propuesto, de ser así, les pido manifestarlo levantando su mano:

APROBADA POR UNANIMIDAD.

#### III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pasando al siguiente punto del Orden del Día y dado que el proyecto de Acta de la Décima Séptima Sesión Ordinaria de esta Comisión les fue remitido en tiempo y forma vía electrónica, someto a su consideración si están de acuerdo en que se omita su lectura. Quien esté a favor de ello les pido manifestarlo levantando su mano.

#### APROBADO POR UNANIMIDAD.

En consecuencia, pongo a su consideración el contenido del proyecto de acta referido, por lo que les pregunto ¿sí tienen alguna observación?

No habiendo observaciones pasaríamos a la aprobación de dicha acta, quienes estén a favor les pido manifestarlo levantando su mano.

#### APROBADO POR UNANIMIDAD

#### IV. ASUNTOS VARIOS.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: Pasando al Cuarto Punto del Orden del Día, que es de Asuntos Varios, pregunto si tienen algún asunto que tratar. Yo si traigo uno, que ya les había anticipado, pero antes, bueno pues, cederles el uso de la voz.

Permítanme comentarles la problemática que estamos viviendo en estos momentos, porque las lluvias que se presentaron durante el martes pasado –el martes y viernes de la semana pasada, tuvieron afectaciones importantes en la ciudad, en el caso del Municipio de Guadalajara, la buena



noticia es que no tuvimos ninguna afectación grave hacia personas, como si sucedió -como ustedes saben-, desgraciadamente en los municipios de Zapopan y Tlajomulco, en donde murieron una persona en cada uno de ellos, es decir, dos víctimas fatales de la tormenta que se presentó si no me equivoco del viernes a sábado pasado, afortunadamente en Guadalajara no sucedió eso.

Tuvimos una situación crítica con una señora –adulta mayor –, si no me equívoco 82 años, que se quedó, pensó que su camioneta pasaba por un arroyo y se quedó atrapada a la mitad, por sus condiciones de edad y físicas no podía salir de la camioneta para resguardarse en el techo de la misma; afortunadamente policías de Guadalajara fueron avistados de esta situación y la rescataron con bien; entonces, afortunadamente no pasó a mayores.

En la tormenta del martes tuvimos afectación en viviendas de la zona del Dean –menaje, todas-, afortunadamente nada más menaje. Se hizo una declaratoria de desastre ante la Secretaría General de Gobierno; mañana va a ser la sesión de este Consejo para poder apoyar económicamente a quienes sufrieron daños de menaje en la zona del Dean. Ayer hablé con el Secretario General de Gobierno, yo casi estoy seguro que va a aprobarse esta situación.

Lo segundo: hemos tenido más de 600 árboles derribados por las tormentas, es una cantidad de arbolado afectado nunca antes visto, que tiene que ver con sobre todo la fuerza con la que cayeron estas tormentas, pero también con lo antiguo del arbolado que tenemos en Guadalajara; por supuesto que vamos a implementar una campaña para recuperar todo ese arbolado, pero ahorita estamos enfocados en poder limpiar la ciudad de los daños de esos árboles caídos, no sé si tuvieron la oportunidad de pasar -por ejemplo-, por el Templo del Carmen, la plazoleta, ayer en la mañana parecía zona de desastre, de los árboles que se cayeron ahí, las ramas y demás. Estamos metiendo brigadas adicionales para poder hacer el levantamiento de estos árboles. Ayer estuve -por ejemplo-, en la zona de paseo Chapultepec donde también tuvimos una gran cantidad de árboles caídos para verificar los trabajos de limpieza.

Pero tenemos un problema adicional, que esto nos ha complicado los trabajos ayer y hoy, y esperemos que quede solucionado: Picachos, en los ingresos -en los caminamientos de los ingresos a Picachos-, por lo fuertes de las tormentas, se anegaron, están llenos de lodo ¡todo es lodo! Se destruyeron los caminos internos y las condiciones meteorológicas no nos ha permitido avanzar con la maquinaria para recuperarlos a la velocidad que quisiéramos, nosotros queríamos que esto quedara solventado ayer en la noche, no se pudo todavía, y yo creo que va a quedar hasta mañana en la noche resuelto el problema de los caminamientos al interior de Picachos.

¿Qué ocasiona esto? Primer efecto: que los camiones que anteriormente tardaban probablemente desde el ingreso, dejar los residuos y regresar 40 minutos, hoy se están tardando dos horas por las malas condiciones de los camiones.

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA ¿pero si están poniendo (inaudible)?



**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO:** Si pueden pero se tardan mucho, porque se les está metiendo por caminos de -digamos-, de terracería que no son -digamos-, los óptimos para poder trabajar.

Pero esa no es la principal bronca. La principal bronca es que ante esas condiciones solamente pueden entrar camiones recolectores (compactadores, de los ordinarios que vemos en la calle), no pueden entrar góndolas, por el peso de las góndolas no pueden entrar y se atascan. Entonces esto nos ha ocasionado, pues un problema importante, por la recolección —no tanto la domiciliaria—, la recolección de todos esos residuos de los árboles caídos ¿pues como nos los llevamos? porque esos tienen que ser en góndolas, es una gran cantidad de residuos forestales —llamémosle de esta forma—. Y entonces, por eso decidimos a partir de ayer contratar brigadas adicionales para que puedan entrar a recoger y limpiar la ciudad porque si nos hizo crisis ese asunto.

Mañana en la tarde-noche va a quedar resuelto lo de los caminamientos, me lo acaba de confirmar el Presidente Frangie; y bueno pues, ésta fue la situación que se nos presentó en general, que es un asunto pues importante para la ciudad y que estamos metidos con todo a resolver.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA:** ¿cuántas góndolas recibe Picachos al día entre Zapopan y Guadalajara?

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. Generalmente, Caabsa tiene aproximadamente 180 a 200 camiones recolectores trabajando en Guadalajara y aproximadamente entre 30 a 60 góndolas contratadas, que entran todos los días y que durante viernes, sábado, domingo, lunes y martes las góndolas no han podido entrar; entonces, todo ha afectado en el ciclo. Ya lo estamos prácticamente resolviendo, hoy las góndolas –fíjense de tan necesarias que son para nosotros—, hoy las góndolas están paradas en la Nogalera hasta no resolver el problema.

Las góndolas van a empezar a trabajar –como les decía–, a partir de mañana otra vez. Entonces así está la situación, vamos avanzando en la resolución de la problemática pero es importante hablar con la verdad de lo que está pasando y el ¿por qué? Que fue pues, sobre todo lo fuerte de la tormenta, la caída de más de 600 árboles y por el otro lado el problema de los caminamientos de Picachos, donde la inundación se dio.

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA. ¿Cuánto es el daño de vivienda?

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: ¡ah! Una cosa nada más para terminar lo de Picachos: lo que nos obstaculizó más fue que unas góndolas que ni siquiera son de Picachos son de Hasars —es que acuérdense que Hasars y Picachos están pegados—, entonces las góndolas que se atascaron y no las podían sacar eran las de Hasars.

Las viviendas afectadas son 52.

REGIDORA KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE. ¿Y cuánto dinero es?



**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** La neta ese dato no lo traigo pero generalmente se apoyan entre 10 y 15 mil pesos por vivienda.

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** Y además el Municipio vamos a apoyarlos con la ampliación de los 600 millones, vienen 40 para desastres naturales ¿no?.

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Sí. Lo que estamos esperando es la declaratoria estatal para ver con cuánto apoya y lo que haga falta, pues que le entremos nosotros como Municipio a apoyar a esos vecinos.

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** ¿Podemos con el seguro que tiene el municipio, no sé, tratar de hablar con ellos para que trate de apoyar esas casas? Nosotros pagamos un seguro multianual de 11 millones de pesos para incendios, desastres naturales, yo creo que sería un buen momento que el seguro pudiera entrar. Independientemente de que has gastado que 10 mil pesos les alcanza para un refri y ya. Seamos sinceros en esto, todo el menaje que se destrozó – digo ya que ya existe ese seguro y que forzosamente lo tenemos 3 años—, pues, yo sí creo que (inaudible), lo han logrado cobrar como 30 personas, es muy poquito la gente que (inaudible).

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. ¿Hablas del seguro del Predial o del seguro nuestro?

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** No, el seguro del predial es en Zapopan, aquí pagamos un seguro directo del dinero del Ayuntamiento que son 11 millones en 3 años, pero nada más lo han logrado cobrar como 30 personas, porque es muy difícil —por ejemplo—, en temas de robo, comprobar qué tenías adentro, pues nadie tiene las facturas "es de ay me robaron la computadora, una tele".

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** ¿Es como para los baches y todo eso, no también?

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** Es que es como para casas, pero no lo pagas en tu predial, en Zapopan si te dicen "lo quieres pagar o no" y tú lo consideras, pero aquí hay un seguro de 11 millones para desastres naturales, robo, incendios, pero al final es difícil cobrarlo, digo no sé sí entre este tema como de desastres, y si no, creo que ahorita en lo que vamos a aprobar próximamente en el Pleno de la ampliación de los 600 millones de pesos de este año cuando (inaudible) poblaciones municipales y lo que más aporta a la federación.

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA. Y nos tocan 200.

REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ ¿ A quién?

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** A Guadalajara.



**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** No. son 600 a Guadalajara, son 60% de recaudación municipal, o sea mejor recaudación de predial o de derechos del municipio y otro 40% que va por tema federación que son como otros 230 millones o 300 y pico. Al final suman 600 para este mes para ejecutar todo en 2023. Y hay una partida que se está proponiendo de 40 millones como para desastres naturales, yo creo que entre más rápido liberemos eso —yo creo que es la sesión de este mes, la que falta, pendiente—, ya esos 40 millones sí poder empezarse a dar a otra parte de estas 52 familias afectadas.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. Sí. Lo del seguro déjame checarlo Regidora. No conozco los detalles de ese seguro, ahorita hablo con el Tesorero para verificarlo, cómo pudiera ayudar en esta lógica de las tormentas.

Y en lo segundo de la ampliación presupuestal: estamos como en las últimas: efectivamente son 600 millones de pesos en total, de los cuales 200 son del FEIEF, pero es la potencialización del FEIEF eh, o sea, ubiquemos eso, porque esos 200 millones de pesos adicionales de la federación son 23 y 24 o sea, los vamos a traer a valor presente.

Yo voy a tener una reunión con el Tesorero mañana para darle otra revisada de cómo proponerles a ustedes la asignación de los 600 millones de pesos. Algo bien importante: lo que yo le pedí al Tesorero, es que no se toque en lo absoluto, el capítulo 1000, esto no va para nóminas, esto tiene que ir a inversión, a programas sociales a cosas que verdaderamente dejen un beneficio para la ciudad.

Yo creo que entre viernes y lunes podría sesionar la Comisión de Hacienda, para que ustedes lo revisen –la propuesta–, y vean si están en condiciones de aprobarlo o de darle otra vuelta, lo que ustedes decidan ¿no? eso, ya como ustedes lo vean. Pero yo creo que va a estar complicado que alcancemos a sacar un pleno adicional, ya tuvimos un pleno ordinario –una sesión ordinaria–, la semana pasada.

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA. Ya sería hasta agosto.

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Yo creo que va a alcanzar a salir hasta los primeros días de agosto, porque tampoco yo quiero presionarlos a ustedes en una vía "exprés" de la ampliación del presupuesto, yo quiero que ustedes estén convencidos de lo que vamos a aprobar y que tengan toda la información, la discutan, la analicen y cuando estén listas, listos, lo aprobamos.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** De hecho si agradecería que nos lo hicieran llegar, no estoy en la Comisión de Hacienda, entonces a los coordinadores de coordinadores de comisión ¿no?, o igual a mi ¿no?



**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Sin problema. Ayúdame María a que el Tesorero les mande la información, por favor.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** Si para irlo analizando porque ya lo traen muy presente quienes están en la Comisión de Hacienda, y yo no. Entonces si como estar un poquito más enterados.

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO**. Si. Miren, estamos, o sea, en la propuesta, de los principales beneficiados es seguridad pública, obra pública, los programas sociales, hay de todo. Son como 15 partidas.

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** Oye presidente, pero por ejemplo esos 40 millones siguen etiquetados a desastres naturales nuevos de los 600. Independientemente de que el Pleno sea en agosto yo creo que los peores desastres naturales el Municipio los está viviendo ahorita, por así decirlo, entonces, yo creo que no hay problema que aunque sean para el Pleno de agosto, si se mantienen estos 40 millones que se tienen etiquetados hasta ahorita en el borrador que dio el Tesorero, pues está muy bien que la gente los reciba aunque sea en agosto o septiembre, porque al final no hay un desastre natural y es por un tema de invierno o de otoño, siempre los peores se están llevando ahorita por el tema de las lluvias.

Entonces, si esos 40 millones van a quedar presupuestados para 2023, si ahorita el Estado les puede dar de 10 mil, de 15 mil por vivienda si empezar a hacer como un comité de quienes son los que van a recibir también dinero municipal, no importa que sea un mes después porque al final todo el grueso del desastre natural va a ser en estos meses y no en los que siguen, porque si son 40 millones para desastres naturales, de los 600, lo vi en esta etiqueta (inaudible).

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Si de acuerdo, hay que aprobarlos ahí para ayudarle a esta gente.

Bueno así las cosas; entonces yo espero que Paty las pueda convocar a la Comisión de Hacienda, yo creo que viernes, lunes, por ahí, cuando terminemos ya la revisión de todo, porque además hacían falta algunos cálculos de la potencialización del FEIEF, de lo que les explicaba ahorita, porque como es recurso que vamos a traer a valor presente estamos haciendo los cálculos de tasas y muchas otras cosas, y yo creo que entre viernes y lunes ya pudiéramos tener para presentarles la información y que ustedes la analicen, ¿va?

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** Nada más un tema de lo de inundaciones (inaudible), ahí está la nota, que son 800 millones entre Zapopan, Tlajomulco y Guadalajara que se han invertido entre los tres municipios

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. ¿Para qué? ¿Para las inundaciones?



**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** Para las inundaciones, entonces obviamente en el Dean otra vez se volvió a afectar en Guadalajara, de ahí de esos, ahora sí que cuántos son los que invirtió Guadalajara y qué pasó, no sé si nos pudieran ahí como pasar el dato, por si también creo que se hicieron estudios, por ejemplo había una partida si no mal recuerdo entre dos, tres millones para estudios del arbolado también de Guadalajara, si finalmente se hicieron los estudios o no, sino pues también para ahí apretar o jalar orejas porque son cosas que se pueden prevenir, o sea, entiendo otras que no, pero...

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. Sí. Mira, la verdad el nivel de afectación de la zona el Dean, con la tormenta que cayó digamos en otros años las afectaciones hubieran sido brutales, así ¡brutales! Jaló bien el vaso regulador, acuérdense que el vaso regulador no lo manejamos nosotros, ese cálculo de los 600 millones de pesos la verdad yo no conozco de dónde habrán sacado, yo creo que ha de ser todas las intervenciones de Guadalajara, Zapopan, SIAPA, pero los vasos reguladores si están funcionando mucho mejor, en el Dean, solamente se desbordó una vez, y se desbordó el 5% o sea, es prácticamente nada y a las 2 horas ya lo teníamos en niveles de 18% o sea, del 100 ya se había bajado al 18. O sea, El Dean está funcionando la verdad bien.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** Oye ¿y el tan Controversial del Parque san Rafael?

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. ¡Ah! Ahorita te lo platico, para saber de este.

Dos: el de Ávila Camacho, ese es bien importante y jaló muy bien los dos tanto el de Patria como el del Parque, fíjense como ahora avenida Patria ya no se inundó, no se inundó Plaza Patria, o sea, si jalaron los dos vasos reguladores.

San Rafael no se inundó, en San Rafael no hubo ninguna obra de inundación. Por eso les explicamos muchísimas veces que no era una hora hidrosanitaria para conectar a ningún desarrollo, ¡era pluvial! y ya se demostró que no hubo ninguna afectación; y San Rafael: miren yo creo que en 3 semanas más ya queda terminado, o sea, toda la obra –la pluvial–, esa ya está terminada hace mucho, lo que estamos terminando ahorita son las canchas de "beis" (baseball), ya tienen un avance importante –déjenme ver si traigo fotos, van a quedar bien padres–, las canchas se le van a dar en comodato a la liga infantil de baseball.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** Ahí ¿sabes qué hace falta? sensibilizar mucho al Director del SIAPA en que tienen que pagarle los daños de las afectaciones de las casas porque como ya les tiene (inaudible) vecinos, ya no quiere pagar ¿no? o sea.

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Por eso yo creo que en 3 semanas ya está terminada, ahorita están trabajando en graderías y luminarias de las canchas solamente. Ya es el estado actual, estas fotos son de la semana pasada.



REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA. ¡Ah, están muy bonitas!

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Están ya casi por terminar, pero pues San Rafael no se inundó, muestra de que las obras sirvieron. Entonces, pues ¡ay va la cosa!

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** ¡Pues si complicado!, pero como dicen: "que saquen el fondo"; para no tener que hacer una extraordinaria ¿no?, para hacerlo rápido y sacar el fondo yo creo que si sería muy bueno.

**PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.** Pues véanlo ya en la Comisión de Hacienda, yo por mí, adelante.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** No, pero el tema de lo que ya se cuenta, de los 40 millones.

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** No, los 40 millones es la propuesta de los 600.

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA. Del seguro, perdón.

**REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ.** Ah, el seguro son 13 ya con IVA, 13 por los 3 años que le pagamos a la empresa.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. Yo, lo del seguro no lo traía pero ahorita lo investigo con el Tesorero.

**REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.** Checamos y si por algo se puede, pues sacar una extraordinaria estaría bien para poderlos apoyar.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO. Muy bien. ¿Algún otro asunto que tratar?

#### V. CLAUSURA.

PRESIDENTE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO: No habiendo más asuntos que tratar y atendiendo al último punto de la orden del día, damos por clausurada esta Décima Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana, siendo las 12:36 (doce horas con treinta y seis un minutos) del día 25 (veinticinco) de julio del año 2023 (dos mil veintitrés).

Agradeciendo la presencia de todas y todos ustedes, que tengan muy buen día.

Se levanta la presente para dejar cons	stancia y validez de los acuerdos que en ella	a se
tomaron, la cual fue aprobada en la _	Sesión Ordinaria celebrada el	_ de
de 2023 (dos mil veintitrés), y se f	firma por parte de quienes en ella intervinieron y	y asi



quisieron hacerlo. De la misma manera el contenido de la sesión puede ser consultado en el sitio web del municipio.

#### **ATENTAMENTE**

"2023, Año del Bicentenario del Nacimiento del Estado Libre y Soberano del Estado de Jalisco".

"2023, Año del Primer Centenario de la Fundación del Heroico Cuerpo de Bomberos de Guadalajara"

La Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana.

JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO PRESIDENTE

KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE VOCAL MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ VOCAL

SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA VOCAL JUAN FRANCISCO RAMÍREZ SALCIDO VOCAL

El presente proyecto del acta de la Décima Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Asuntos y Coordinación Metropolitana, celebrada el día 25 (veinticinco) de julio de 2023 (dos mil veintitrés), se encuentra pendiente de ser aprobada en la siguiente Sesión Ordinaria, por lo que aún no constituye un documento oficial y puede estar sujeta a modificaciones.